



Mini stages dans les lycées pour les élèves de 3ème - Mise à jour au 20 janvier

publié le 03/01/2018 - mis à jour le 20/01/2018

La plupart des lycées professionnels et quelques lycées généraux proposent d'accueillir les élèves de 3ème lors d'un mini-stage de découverte d'une filière ou d'une formation, à raison d'une demi-journée ou une journée.

Les professeurs principaux relaient toutes les informations aux élèves au fur et à mesure que nous les recevons des lycées.

Vous trouverez ci-joint un tableau récapitulatif des informations connues. Ce tableau sera régulièrement mis à jour, en fonction de l'arrivée des dates en provenance des lycées.

N'hésitez pas à vous rapprocher des professeurs principaux si vous êtes intéressés ou si vous souhaitez davantage d'informations. Le secrétariat du collège peut également vous renseigner. Et n'attendez pas pour demander votre inscription si vous êtes intéressés (au professeur principal ou au secrétariat du collège).

Document joint

 [ministages_3eme_au_20_janvier](#) (PDF de 1 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.